

恋愛は、迷ったり間違えたりしながら、進めていくもの。

好きな人を喜ばせようとするときに必ずあるのが、迷いです。

好かれるための選択肢がはっきりしていれば、苦労しません。

相手を喜ばせ、好かれるためにはどうすればいいのか、考えます。

迷いがあるのは、それだけ相手のことを好きになっている証拠です。

大好きだから間違えたくないし、間違えたくないから、迷います。



しかし、恋愛では、間違っただけとはいけないルールがあるわけではありません。

むしろ逆です。

恋愛は、迷ったり間違えたりしながら、進めていくものです。

たくさん行動するにつれて、ある程度の確率で、間違いが起こります。

迷ったり間違えたりしているのは、きちんと恋愛ができている証拠です。

その調子です。

素晴らしい姿勢です。

もっと迷ったり間違えたりしていきましょう。

迷いも間違いも、恋愛の一部です。

「どうすればいいのかな」と考えることが、人間関係です。

迷いも間違いも、避けるのではなく、受け入れることです。

恋愛が、どんどん加速します。

恋する人が知っておきたい恋愛哲学 その7

恋愛は、迷いや間違いをしながら、進めていく。